

# DSL 始めよう! 有線で快適インターネット!!

安くて安心!!

月額料金 **1,260円~** (税込)



\*常時接続、定額制だから、いつでも何時間でも使い放題!

\*速度はメガの数値だけでなく、局からの距離で大きく違ってきます。

『有線DSL』は各地区に中継局<sup>\*</sup>があるので、速度のロスが少ない状態でご利用いただけます。

※(本局、上雲寺局、高士局、長面局、諫訪局、平岡局、中田原局、飯局、木田局、中寺局、今泉局、岡原局、三郷局)

## 有線DSL接続サービスのご案内

月額利用料金は、モニターレンタル料、消費税を含む料金です。

サービスタイプ	初期費用	月額利用料	最高通信速度	IPアドレス割当個数	ウイルスブロック
ハイパー27	無料	<b>2,940円</b>	27Mbps(下り) 3Mbps(上り)	グローバル:1	標準メール アドレスに添付
ハイパー16	無料	<b>2,730円</b>	16Mbps(下り) 3Mbps(上り)	グローバル:1	標準メール アドレスに添付
ハイパー	無料	<b>2,310円</b>	8Mbps(下り) 1Mbps(上り)	プライベート:8 グローバル:1	別途有料 オプション
スタンダード	無料	<b>2,100円</b>	1Mbps (下り/上り)	プライベート:4 グローバル:1	別途有料 オプション
エントリー	無料	<b>1,260円</b>	0.5Mbps (下り/上り)	プライベート:4 グローバル:1	標準メール アドレスに添付

上記料金に含まれる共通サービス：メールアドレス:1個／メールスプール容量:20MB／ホームページ容量:30MB

本サービスはベストエフォート型のサービスです。最高通信速度を保証するものではありません。お客様の環境により、ご利用頂けない場合がございます。

(平成24年12月現在)

\*上越市有線放送電話協会ではプロバイダー「infovalley」との接続により、有線放送電話回線を利用したインターネット「DSL接続サービス」を提供しています。

\*有線インターネットDSLをご利用になるには有線放送にご加入いただく必要があります。有線放送と同時にインターネットDSLにご加入いただくと、特別割引があります。詳しくは下記までお問合せください。

\*上記インターネットの月額料金には有線放送の使用料金は含まれません。

有線インターネットのお問い合わせ、お申込みは

公益社団法人  
**上越市有線放送電話協会**

TEL **523-6567**

有線番号 **53-3333**

E-mail [info@jhk.or.jp](mailto:info@jhk.or.jp)

ホームページ

上越ゆうせん  
<http://www.jhk.or.jp>



IJKH

〒943-0153 上越市鴨島1-2-39

IJKH  
有線放送  
番組ガイドブック  
第29号 平成24年11月25日発行

# ゆうほう通信

発行／公益社団法人 上越市有線放送電話協会 〒943-0153 新潟県上越市鴨島1-2-39 電話(025)523-6567 有線番号53-3333

## 10月1日より公益社団法人へ移行 公益社団法人上越市有線放送電話協会 第1回社員総会開催

上越市有線放送電話協会は平成24年10月1日に公益社団法人へ移行後初めてとなる第1回社員総会を11月9日リージョンプラザ上越で開き、平成24年度4月から9月までの事業報告・決算報告、平成24年度10月から3月の事業計画・予算など8つの議案について審議し、全て可決承認されました。

社員総会には、新しい定款により会員から選出された代議員(社員)総数195人のうち160人が出席し、来賓に野口和広上越市副市長、市橋定吉えちご上越農業協同組合代表理事理事長、瀬高寛治上越農業普及指導センター所長を迎えて開会しました。

開会の挨拶に立った星野一雄理事長は、「有線放送は昭和42年に業務を開始して以来、46年にわたり地域の情報伝達手段として、また通話媒体として地域の発展に寄与してきた。本日提案する平成24年度4月から9月までの報告事項が社団法人としての最後の報告となり、公益社団法人設立承認の最後の手続きとなる。有線放送としては全国で初めて公益社団法人となったが、事業内容に変わりはなく、更に地域社会に貢献していく」と話し、新体制に対する理解と協力を求めました。

続く来賓の祝辞では、野口上越市副市長が、設立以来地域に密着したメディアとして地域社会に貢献してきたことを称え、「今後も市民の安全安心な生活のため、また身近で心温まる情報を提供してほしい」と、村山市長のメッセージを代読しました。また、JAえちご上越代表理事理事長、上越農業普及指導センター所長からそれぞれ、お祝いのメッセージや新体制に対する期待の言葉が寄せられました。

この後、金谷地区の坂本俊正さんを議長に議事を執り行い、平成24年度4月から9月までの事業報告・決算報告、平成24年度10月から3月の事業計画・予算など8つの議案について審議し、公益社団法人としての事業の方向を決定しました。

公益目的事業の事業計画としては、災害時における対応の強化、ページング放送の利用促進等、収益事業の事業計画としては、DSLインターネット、移転工事事業他4つの事業についてそれぞれの計画に基づき事業の推進を図ります。



11月9日にリージョンプラザ上越で開催された第1回社員総会において開会の挨拶をする星野一雄理事長

## 公益法人移行のご挨拶

当協会では公益法人制度改革に伴い、かねてより公益社団法人への移行認定に向けて取り組んでまいりましたが、平成24年9月21日付で新潟県知事より認定書が交付されました。これに伴い移行登記を行い10月1日をもちまして旧来の「社団法人上越市有線放送電話協会」の名称を改め「公益社団法人上越市有線放送電話協会」として新たな一步を踏み出すことになりました。



当協会は昭和42年1月より業務を開始し、放送と通話により地域の発展に寄与してまいりました。約半世紀の歴史と精神を引き継ぎ、より一層の公益の精神をもって地域の発展のために事業を推進してまいる所存であります。

今後とも尚一層のご支援、ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げます。

公益社団法人 上越市有線放送電話協会  
理事長 星野 一雄